



Christian Krimpmann ♦ Britta Gürtler ♦ Gerhard Mittag ♦ Günther Westner
Isabella Baur ♦ Maria Pachevska ♦ Markus Stumpf

www.csu-maxvorstadt.de

www.ju-maxvorstadt.de

Karolinenplatz fahrrad- und fußgängerfreundlicher gestalten

Antrag der CSU-Fraktion im BA 3 Maxvorstadt

Der Bezirksausschuss Maxvorstadt fordert die Landeshauptstadt München auf, die Fahrbahnmarkierungen am Karolinenplatz so zu gestalten, dass der Kreisverkehr fahrrad- und fußgängerfreundlicher wird. Dazu böte sich z. B. das Anbringen von Markierungen „Achtung Fahrradfahrer“ bei den Abbiegespuren aus dem Kreisverkehr an.

Begründung:

In den Abbiegespuren aus dem Kreisverkehr fehlt der Hinweis, dass Radfahrer, die den Kreisverkehr nicht verlassen die Fahrspur zur Weiterfahrt kreuzen. Da der Karolinenplatz zu den Unfallschwerpunkten zählt (9 Unfälle in 2018 laut AZ vom 18.5.2019) sind hier Verbesserungen erforderlich.

Zudem schlägt der Bezirksausschuss eine Erörterung vor Ort vor.

München, 02. Juli 2019

Antragsteller: Gerhard Mittag